

## SUMMARY

# TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS RAWAT JALAN POLIKLINIK MATA DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT FATMAWATI JAKARTA

Karya

TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS  
RAWAT JALAN POLIKLINIK MATA DI RUMAH SAKIT UMUM  
PUSAT FATMAWATI JAKARTA

Karya

Created by HASAN BASRI

**Subject** : TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS  
RAWAT JALAN POLIKLINIK MATA DI RUMAH SAKIT UMUM  
PUSAT FATMAWATI JAKARTA  
Karya

**Subject Alt** : TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS  
RAWAT JALAN POLIKLINIK MATA DI RUMAH SAKIT UMUM  
PUSAT FATMAWATI JAKARTA  
Karya

**Keyword** : KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN

### Description :

Rekam medis yang berisi riwayat penyakit dan kesehatan pasien yang mendapatkan pelayanan di rumah sakit perlu dikelola dengan baik agar dapat berkelanjutan. Setiap rekam medis yang digunakan poliklinik rawat jalan harus dikembalikan tepat waktu setelah pelayanan selesai ( 1 x 24 jam ), pada kenyataannya di Rumah Sakit Fatmawati masih ditemukan keterlambatan pengembalian rekam medis rawat jalan poliklinik mata. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ketepatan waktu pengembalian RM rawat jalan poliklinik mata. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan tehnik pengumpulan data berupa observasi dan wawancara langsung, sebagai sampel adalah rekam medis pasien yang ke poliklinik mata. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa alur pengembalian RM belum lengkap, pengawasan terhadap pengembalian RM belum dilakukan secara berkesinambungan, pengembalian rekam medis yang tepat waktu rata-rata 91,32% dan yang tidak tepat waktu rata-rata 8,68% dan faktor-faktor yang menyebabkan pengembalian rekam medis rawat jalan poliklinik mata tidak tepat waktu adalah rekam medis akan digunakan untuk rencana operasi, funduscopy, pendidikan mahasiswa kedokteran, pemeriksaan yang tertunda karena dokter yang dituju tidak praktek. Alur harus dilengkapi sebagai petunjuk dari prosedur yang telah dilakukan, penyalia penyimpanan harus melakukan pengawasan secara berkesinambungan, petugas poliklinik mata harus mengembalikan semua rekam medis tepat waktu. Jadi kesimpulannya Prosedur pengembalian rekam medis rawat jalan dari poliklinik ke ruang penyimpanan Instalasi Rekam Medis sudah ada, tetapi alur belum lengkap dan penulis telah membuat rancangan alur pengembalian rekam medis tersebut. Pengawasan secara berkesinambungan terhadap keterlambatan pengembalian rekam medis rawat jalan di RSUP Fatmawati belum dilaksanakan

oleh Penyelia dan staf pelaksana penyimpanan rekam medis, karena masih terdapat 8,68% atau 27 rekam medis poliklinik mata yang belum kembali. ketepatan waktu pengembalian belum sesuai dengan yang diharapkan, yaitu 100% pengembalian rekam medis tepat waktu.

**Date Create** : 10/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : Pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2008 36 054  
**Collection** : undergraduate\_2008 36 054  
**Source** : Undergraduate these medical record of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor